
 

 

 

 

こんにちは！樫尾小学校の再編に向けた黒瀬谷地区のあり方協議会です。 

当協議会は、「学校再編の方向性や統合先の学校」について、地域として合意形成するこ

とを目的に設立しました。 

令和４年８月２６日（金）、黒瀬谷交流センターにおいて、樫尾小学校の学校再編の方向性

を話し合い、今後の児童数の推移等を検討した結果、協議会として、「統合する」との方向

性を決定しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆八尾地域の各小学校の児童数◆ 

樫 尾 小 学 校 の再 編 に 向 け た 

黒瀬谷地区のあり方協議会だより 

令和 4 年 9 月発行 

No.1 

地域協議のステップと目的 

・統合先の学校がある地域と合同で協議

会を立ち上げます。 

・統合の可否について話し合います。 

・市へ統合の要望をした後、学校生活に

必要となる学用品や通学方法などを具

体的に話し合います。 

STEP1 

将来の学校のあり方 

協議会（※） 

STEP２ 

統合検討協議会 

STEP3 

統合準備協議会 

市へ統合の要望 

統 合 

    

・再編対象校区別に立ち上げます。 

・地域主導で、学校再編の方向性や統合

先学校について合意形成を図ります。 
 

※樫尾小学校の再編に向けた黒瀬谷地区のあり方協議会のこと 

本協議会の議論の進め方 

会則やメンバー等の決定 

話し合う内容の確認 

再編の方向性の決定 

地域として、 

統合先の学校を決定 

将来の子どもたちにとって重要な選択をするための大切な議論です。 

第１回（8 月 26 日）では 

ここまで議論しました。 

◆地域協議の流れと議論の進め方◆    

※R5 年度以降は、住民基本台帳に基づく推計児童生徒数 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜委員の紹介＞ 

役職名 氏名 所属・役職 

会 長 宮 田  好 一 黒瀬谷地区自治振興会会長 

副会長 江 本  重 光 黒瀬谷地区区長会会長・教育振興会会長 

〃 村 杉  正 夫 黒瀬谷地区ふるさとづくり推進協議会会長 

委 員 山 岸   功 黒瀬谷地区社会福祉協議会会長 

〃 岩 脇  健 悟 樫尾小学校 PTA 会長 

〃 沖 野  恒 宏 黒瀬谷児童クラブ会長 

〃 吉 田  祐 子 小長谷台地児童クラブ会長 

〃 松田 能理子 黒瀬谷地区ふるさとづくり推進協議会副会長 

〃 杉 山  孝 子 黒瀬谷地区民生委員児童委員（主任児童委員） 

監 事 平 井  重 成 黒瀬谷地区活性化プラン教育 PT リーダー 

※当協議会委員は、黒瀬谷地区自治振興会の常任理事会で推薦され、就任いただくこととなりました。 

※当協議会顧問として江本茂雄氏（黒瀬谷地区自治振興会前会長）に就任いただくことになりました。 

※当協議会の事務局として、市教育委員会がサポートすることとなりました。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

◆問い合わせ先（当協議会の事務局）◆ 

富山市教育委員会事務局 学校再編推進課（担当：高岡・春田・村石） 

○所在 富山市新桜町６番１５号 Toyama Sakura ビル８階 

○電話 ０７６－４４３－２２４１  ○FAX ０７６－４４３－２０６９ 

○E-mail gakkousaihen@city.toyama.lg.jp 

※本協議会の模様は市ホームページ（右記ＱＲコード）にて公開しています。 

～ご意見をお聞かせください～ 

樫尾小学校の統合について、どのようなご意見でも構いません。 

各委員・黒瀬谷地区センターもしくは下記事務局までお寄せください！！ 

協議会の内容はこちらから 

第２回協議会は、９月 28 日（水）に開催予定（黒瀬谷交流センター）です。 

統合先の学校について話し合います。 

＜議題 樫尾小学校の学校再編の方向性＞ 

○主なご意見 

・本当は子供達が通い、声が聞こえるような形で学校

を残したいが、現状難しいと思っている。 

・知っている限り、来年小学生が入ってこない。統合で

進めていったほうがよい。 

・学校が新しいのに、誰も通わなくなるのは寂しいが、

子どもたちのことを最優先に考えてあげたい。 

・同じ学校に通うことになり、友達も増えれば、楽しみ

も増えるのではないか。 

・今の全校児童数は 25 人。私の時は 1 クラス２０人

だった。かわいそうだなと思う。 

・統合しても、黒瀬谷地区の活性化になるような取り

組みをして、地域の活性化が損なわれないようにし

たい。 

◆第１回協議会の様子をお伝えします◆ 

mailto:gakkousaihen@city.toyama.lg.jp

